

宮地小だより

宮地小学校は、頭をきたえるところです。
宮地小学校は、体をきたえるところです。
宮地小学校は、心をみがくところです。

第22号 2021.2.1 (月) [櫻井幸枝]

世界でたった一つの卒業証書

1/15 (金) [6年] 【み：認め合い伝え合う力】

RKK、KKT、熊本日日新聞、朝日新聞、ひこいちテレビ、八代市役所秘書広報課が取材に来られました。和紙という優れた文化に感銘を受けられた韓国のチェ・ヨジュンさんも見学に来られ、体験されました。

熊本日日新聞の記事 [2021年1月16日(土)] を紹介します。

宮地小(八代市)の6年生35人が15日、地元の宮地地域に江戸時代から伝わる宮地和紙の卒業証書を作った。「地元の宝」を知る同小の恒例行事。

宮地には400年前、柳川藩から移り住んだ矢壁新左衛門が紙すきの技術を伝えられたとされ、宮地和紙は肥後藩の御用紙となった。

この日は新左衛門の子孫で和紙職人、矢壁政幸さん(76)=同市妙見町=が、原料のコウゾの纖維を水に溶かして準備。子どもたちは専用の木枠ですくって前後左右に揺らし、厚さ約0.2ミリに整えた。一人ずつ3回繰り返し、矢壁さんが一枚に重ね合わせた。

明治期、宮地には100人以上の職人がいたが、現在は矢壁さん一人。上田彩澄(うえだあづみ)さんは「矢壁さんに手伝ってもらって上手にできた。卒業式で受け取るのが楽しみ」と笑顔だった。

朝日新聞・・・稻田愛菜(いなだあいな)さんは「去年地元について学ぶ授業で和紙を習った。作るのは初めてだが、(乾燥後の)完成が楽しみです」と話した。

KKT・・・江崎沙弥(えざきさや)さんは「矢壁さんに優しく丁寧に教えていただきおかげでとても上手にできた。卒業式がとても楽しみ」

広報やつしろ・・・岡崎あげは(おかざきあげは)さんは「手漉き和紙を作るのは難しかった。出来上がりが楽しみです」と笑顔で話しました。



☆おめでとうございます☆

八代子ども工作・創作展

1年 西村 美緒	(にしむら みお)	さん	「ぞう」
2年 箕生 輝空	(はたぶ あきら)	さん	「カラフルおしゃれなピコリン星人」
3年 山岡 悠真	(やまおか はるま)	さん	「とび魚」
4年 宇野木 凜空	(うのき りく)	さん	「へんな生き物」
5年 稲田 侑子	(いなだ ゆうこ)	さん	「わたしのまちづくり」
6年 有田 翔天	(ありた しょうま)	さん	「小学校の先生」
6年 前田 紗貴	(まえだ さき)	さん	「保育士」
6年 吉本 琉意	(よしもと るい)	さん	「サッカー選手」

